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「信頼と友情と善意を発揚させよう」

２００５~２００６年度 創立３０周年 

                   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 
 

      
              
 
 

例会日：毎週水曜日 １２：３０～１３：３０                  会    長：  安井 晃 

例会場：越谷市千間台東１－１－６ クオレ千間台 ２Ｆ                     副  会  長： 豊田 昇 

TEL ０４８ （９７５）９８９８                     幹      事： 増田 英樹 

FAX  ０４８  (９７７) ３７４１                                          会報委員長： 長谷川 真也 

創立：１９７６年５月１１日 

第 1435回例会記録  Ｎｏ．1 

平成 17年 7月 6 日 

司会：本間 孝 

編集：長谷川真也 

 

会次第 

１、 点鐘 

２、 国歌斉唱「君が代」 

３、ロータリーソング （奉仕の理想） 

４、お客様：米山奨学生 安 秀映様 

５、四つのテスト 

６、会長挨拶 

７、幹事報告 

８、３分間ロータリー情報 

９、会長（所信表明） 

１０、終鐘 

 

本日は安井年度第一回目の例会であり、中

村前会長から安井新会長へ、松崎前幹事から

増田新幹事への新・旧会長、幹事の引継ぎ式

が例会の点鐘前に行われました。 

 

 

会長挨拶 

 

次回例会予告 
平成 17年 7月 20日 

 
外部卓話 

越谷市 関根勤助役 
会長 安井晃 

中村前会長・松崎前幹事一年間大変ご苦労

様でした。中村会長年度には RI 会長賞の受
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賞という栄誉に浴し、すばらしい年度でありま

した。私はクラブ創立 30 周年度の佳節の年度、

会長という大任を仰せつかりその重責に身の

震える思いであります。先輩諸兄が築き上げら

れた歴史と伝統を継承し、その職務に精一杯

の努力をしていきたいと思います。皆様のご指

導、ご鞭撻を頂きたくよろしくお願い致します。 

まず、自己紹介をさせていただきたいと思いま

す。私は昭和 22 年生まれの 58 歳です。父は

七左町の農家の次男で、横須賀にあった海軍

の工機学校を出て潜水艦乗りであったと母か

ら聞いております。私が 2 歳の時父は肺結核

で亡くなりましたので、父の面影、思い出は全

くありません。そういうわけで私は母と祖母とい

う母子家庭で育ちました。母は戦前、越ヶ谷小

学校の養護教諭、戦後は祖母と共に助産婦の

職業と内職をし、生計をたて私を育ててくれま

した。母は教育には熱心で助産婦という職業

柄、夜も寝ない日もあり一生懸命働き、中央

中・春高・(私立)東京歯科大学と進学させてく

れました。大学在学中には過労がたまり、半年

程入院しました。退院後は助産婦の仕事に戻

りました。歯科大学卒業後の進路では、開業

医に勤めてそれなりの給料をもらえる良い時

代でありましたが、歯科医のおじの助言もあり、

東京医大大学院口腔外科に入りさらに 4 年間

母のすねをかじることになりました。東医大口

腔外科には 6 年間在籍し、1 年間開業医勤務

の後昭和54年母は越谷保健所に助産院の閉

院届け、私は歯科医院の開院届けを出し、自

宅を改造して開業しました。昭和 59 年に新築

し、昭和 60 年に今野会員のご紹介で小林政

一会長の時、越谷北クラブに入会させていた

だきました。ロータリーで勉強させていただきま

して越ヶ谷小学校 PTA会長を 9年間務めまし

た。PTA会長最後の1年は豊田年度の幹事で

大変忙しい 1年でありました。 

現在は 

越ヶ谷小学校学校評議員 

越谷市学校保健会副会長 

中央中学校学校歯科医 

（社）越谷市歯科医師会副会長 

埼玉県歯科医師会代議員 等を務めています。

診療がつぶれることは多々あり、収入は減る一

方で女房をいらいらさせております。あっちこ

っちやって中途半端にならないようにと、又体

調を考えながら行動しております。まだまだロ

ータリアンとして人間として、至らぬ処多々あり

ますが折りに触れご教示いただきたくよろしく

お願い致します。 

幹事報告 

 
幹事 増田 英樹 

今年度安井会長のもと会員の皆様のご指導ご

協力を戴きまして勤めて生きたいと思います。 

来年の６月末が一日も早く訪れることを祈りな

がら１年間よろしくお願いします。 

３分間ロータリー情報 

 

中村 義雄会員 
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情報・雑誌委員会 

3 分間ロータリー情報（細則） 

 衆議院本会議における郵政民営化法案採

決に当り 37 人の反対、14 人の棄権したことで 

自民党は分裂状態に陥っている。 

平成 15 年衆議院選で自民党は 19 年 4 月に

郵政公社を民営化すると明記した政権公約

（マニフェスト）を掲げ、選挙区 168 人比例区

69 人が当選を果たした。当選者の中には民営

化法案に反対票を投じた綿貫前衆議院議長、

亀井元政調会長、平沼元経済産業相も含ま

れている。 

自民党を代表する政治家であり、反対する理

由もそれぞれあるだろうが、これらの反対行動

が政権公約違反であることは否定できない。 

綿貫氏らの行動には「やはり政権公約は選挙

のための便法だったのか」と失望する有権者

は多いはずだ。 

それにしても、これだけの重要法案で党の決

定に公然と反旗をひるがえすのは、本来は離

党したうえでやるのが筋だろう。 

今回の造反劇にもこうした自民党内情勢が反

映されているのだからといって、国民への約束

である政権公約をないがしろにしていいと言う

ことにはならない。こういう状態が続けば自民

党は国民の信頼を失うことになるだろう。 

会長所信表明 

2005～2006 年度会長エレクト研修セミナーを

受けて 

Ⅰ．RI 会長メッセージを受けて森田ガバナー

が捉えた協調事項について 

１．継続性 

「会員増強はロータリーの継続性の一貫です」

と言っています。よって副会長・会員増強委員

会・関係者で増強できるよう図っていきたいと

思います。 

２．識字率向上と教育 

越谷ユネスコ協会の識字率向上活動に協力し

ていきたいと思います。 

３．水保全・保健・飢餓 

世界社会奉仕の分野であると思われる、国際

奉仕委員会で検討していただきたいと思いま

す。 

４．公共的イメージの推進 

社会奉仕委員会で例年通り、市民まつりに

協力していきたいと思います。 

青少年健全育成に関する事項を取り上げてみ

たいと思います。 

30 周年記念事業 

地域に形として残るもの（例として植樹、そ

の他）ができればと思います。これらの事をマ

スコミを通して地域に伝えたいと思います。 

Ⅱ．森田ガバナーの地区運営及び地区委員

会活動方針について 

１．「効果的なクラブ」とは中に『会員基盤の維

持と増強ができること』があります。 

会員基盤の維持に関しては、例会の意味を再

認識してクラブ奉仕委員会で例会の充実を図

れるよう検討していきたいと思います。増強に

関しては上記のⅠ．１と同様であります。 

２．ロータリー財団の年次寄付目標額 210 ド

ル以上については、ロータリー財団委員

会と検討していきたいと思います。 

３．人道的プログラムを支援する「地域補助

金」1,000ドルの活用は関係者と検討して

みたいと思います。 

会長提言  「信頼と友情を育み善意を発揚さ

せよう」越谷北ロータリークラブ創立３０周年の

佳節の年度、会長の大任を仰せつかりその重
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責に身の震える思いであります。先輩諸兄が

築き上げられた歴史と伝統を継承し、その職

務に精一杯の努力をしていきたいと思います。

皆様のご指導、ご鞭撻を頂きたくよろしくお願

い致します。さて、2005～2006 年度 RI 会長カ

ール・ヴィルヘルム・ステンハマー氏は、RI テ

ーマを「超我の奉仕」と致しました。彼は、「超

我の奉仕」という言葉は「的確にロータリアンの

精神を言い表している。」、「ロータリアンを鼓

舞する最も意義深い言葉である。」、「ロータリ

ー活動をする上で、根底をなす動機となって

来た。」と言っています。当地区ガバナー森田

武司氏は「超我の奉仕の実践」に当たって、ク

ラブの活性化と「効果的なクラブ」になるように

と言っています。「超我の奉仕」というテーマは、

ロータリーの綱領である「奉仕の理想」を追求

していく一つの道筋ではないでしょうか。「奉仕

の理想」の意味するところは、人の為に尽くし

たい、人の役に立ちたいという気持ちであり、

その気持ちの根底には善意があると思います。

『過ぎし時に敬意を表して：ポール・ハリス語

録』‐〈ロータリーについての頁〉‐には、「・・・ロ

ータリーは友情、寛容、人の役に立つこととい

う永遠・不滅の土台の上に立っている。」「・・・

ロータリーの多種多様な活動の下に、変わら

ぬ基調があります。善意、善意、善意という基

調です。」とあります。社会をより良くしていく為

には、人間同士の相互理解が必要であると思

います。相互理解は信頼と友情を芽生えさせ、

信頼と友情は人の善意を呼び起こし、さらに、

人の善意は相互理解につながるという三角形

の中に私達はいるものと思います。そこで私は、

「奉仕の理想」に歩み寄ることができることを願

い、会長提言を「信頼と友情を育み善意を発

揚させよう」と致しました。会員同士、学び、相

互理解のもと共に手を携えあい、クラブの更な

る活性化を目指し、ロータリアンとしてクラブと

して「奉仕の理想」に向かって前進したいと考

えております。又、３０周年行事が成功裡に開

催でき、そのお祝いと喜びを皆様と共有したい

と念じております。最後に、共に活動する会員

の皆様はじめご家族のご健勝と事業のご発展

を祈念致します。 

 

Ⅲ．当クラブの四大奉仕部門について 

１． クラブ奉仕 

クラブ活動・運営の円滑化と例会の充実

を図っていきたいと思います。 

浪江RC との友好関係を推進していきた

いと思います。 

会員増強を図っていきたいと思います。 

２． 職業奉仕 

「ロータリアンの職業宣言」の意味を理

解し、職業奉仕を身近なものとして捉え

ることができる様、努めていきたいと思い

ます。 

３． 社会奉仕                  

当クラブが行ってきた諸活動を推進して

行きたいと思います。又新たに地域社会

を良くしていくものは何か？求めている

ものは何か？を調査・研究し、ロータリー

として対応していきたいと思います。青

少年健全育成についても取り上げてみ

たいと思います。 

４． 国際奉仕 

安養冠岳RCとの関係を推進していきた

いと思います。 

ロータリー財団・米山奨学生の現状と、

OB の方との状況を理解、認識して彼ら

への支援・関係を強くしていくと共に寄
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付について検討していきたいと思いま

す。 

世界社会奉仕、新活動の模索をいって

いきたいと思います。 

Ⅳ．30 周年記念事業について 

  先輩諸兄の尽力により私達会員が今日在

ることに感謝すると共に過去・現在を見つ

め直し、歴史と伝統を次に繋げ、クラブの

更なる発展を期していきたいと思います。 

 

結婚・誕生祝い 

 

結婚祝：関森初義 

誕生祝：西本好郎・眞々田照雄・一柳昌利 

 

 
眞々田 照雄会員お礼の言葉 

今回でロータリーに入会して３０回目の誕生祝 

いです。７月３０日来ると満７７歳なります。 

健康法は、ゴルフを１ヶ月に５～６回ラウンドし

て足腰を鍛えています。これからも皆様宜しく

お願いします。 

 

 

 

 

 

中村前会長松崎前幹事１年間ご苦労様でした 

２００５～０６年度１年間皆様方には、色々お世 

話になります。どうぞよろしくお願いします。 

安井晃 

至らぬ幹事ではありますが１年間宜しくお願 

いします。                増田英樹 

一年間皆様のご協力により無事終了するこが 

出来ました。心より感謝申し上げます。安井会 

長増田幹事１年間頑張って下さい。 

中村義雄 

 

中村前会長松崎前幹事１年間ご苦労様でした 

安井会長増田幹事１年間頑張って下さい。 

私の会社が７月１日より与野駅の近くに新都心 

営業所を開設しました。よろしくお願いします。 

青木 清 

中村前会長松崎前幹事１年間ご苦労様でした 

安井会長増田幹事１年間頑張って下さい。 

市川光洋 高橋正美 本間孝 稲垣勝三 

鈴木英男 大熊正行 岡崎勲 木村二夫 

石川輝次 堀野眞孝 桜井智之 石井智章 

小林光則 関森初義 豊田昇 小河内梅幸 

松崎義一 小山哲央 黒田幸英 大田靖彦 

宮崎敏博 

高橋さんゴルフパープレイおめでとう御座いま 

す。エージシューターも目の前ですね。お大 

事にして下さい。          山口秀行 

今年度もよろしくお願いします。 

ガンバルゾー・・・・・・・・・     会田謙二 

誕生祝い有難う御座います。７月３０日で 

満 77 才になります。       眞々田照雄 
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出陣祝い 

ホテルサンオークにて 

 

親睦委員大久保さんの司会で進行しました。 

 

稲垣さんの乾杯でスタート 

 

安井会長にアドバイス中村前会長 

 
小河内パスト会長安井会長を激励 

 

 

 

 

安井年度頑張りましょう！ 

 

出席報告  
 
 

会員数          47名 
出席免除者         3名 
出席率算出対象者数       44名 
出席           36名 
欠席           7名 
出席率              76.5％ 

出席会場運営委員会 

欠席する人は、委員長本間まで FAX 
して下さい。 

Fax048-975-7772 


